



**Nombre de alumno: FLORISELDA VELÁZQUEZ
MENDEZ**

**Nombre del profesor: JOSÉ ENEMIAS DE
LEÓN**

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

**Materia: PROBLEMAS SOCIOECONÓMICOS
CONTEMPORÁNEOS**

Grado: 3 CUATRIMESTRE

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto del 2020.

LA TRANSCULTURACIÓN

TRANSCULTURACIÓN

se podría decir que

Es un proceso gradual por el cual una cultura adopta rasgos de otra, hasta culminar en una aculturación.

cambios culturales

Representan los cambios en la historia, como fue la cultura de la sociedad agraria que evolucionó hacia la cultura de la sociedad industrial.

Irving Aguilar dice

Uno de los principales impulsores de la transculturización es la globalización.

Las consecuencias serían

La pérdida de identidad, y que los valores o culturas del país se pierdan.

CARACTERÍSTICAS

tiene como tales

Este proceso tiene lugar a través del contacto de dos diferentes culturas.

En la época actual, la transculturación tiene lugar como consecuencia de las olas de inmigración y del fenómeno de la globalización.

Este proceso puede darse de forma directa o indirecta, con consentimiento de la comunidad que adopta la nueva cultura o de forma

Es un proceso que se da de forma gradual.

EJEMPLOS

algunos de ellos son

La colonización

Hablan español debido a la conquista colonial española y del mismo modo, a causa de esta influencia, en muchos de ellos, se profesa la religión católica.

Chile

El contacto de estas dos comunidades (españoles y chilenos) implicó un proceso de adaptación para ambos

Colombia

Uno de los rasgos más preponderantes de la cultura española es la religión católica y la presencia de los franciscanos.

Venezuela

Convergen tres culturas diferentes, a saber: la indígena, la africana y la española